

# Y al fondo, la desaladora de Mutxamel

19.07.2018 | 23:38

? El convenio definitivo incluye la incorporación del agua del mar potabilizada en la desaladora de Mutxamel, que se encuentra inmersa en un entramado legal complicado, ya que forma parte de la «solución trasvase Júcar-Vinalopó», y permanece parada porque no se ha firmado, precisamente, el convenio que regula los usos del agua relativos al trasvase. En diciembre se cumplieron dos años desde que comenzaran las negociaciones para llegar al acuerdo. **F. J. B.**